

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. R. L. Rogers, du haut-commissariat du Canada à Londres, est affecté à la délégation du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord, à Paris. Il a quitté Londres le 27 septembre 1960.
- M. Pierre Dumas, de la Mission permanente du Canada auprès du Bureau européen des Nations Unies à Genève, est affecté à l'ambassade du Canada à Belgrade. Il a quitté Genève le 28 septembre 1960.
- M. H. B. Singleton, de l'ambassade du Canada à Helsinki, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Helsinki le 1^{er} octobre 1960.
- M. J. W. O'Brien, de l'ambassade du Canada à Washington, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Washington le 1^{er} octobre 1960.
- M. C. E. Campbell, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi. Il a quitté Ottawa le 3 octobre 1960.
- M. P. F. Brady est entré au ministère des Affaires extérieures le 17 octobre 1960 à titre d'agent du service extérieur, classe 1.
- M. W. R. Campbell, du haut-commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté la Nouvelle-Delhi le 20 octobre 1960.
- M. A.-C. Lapointe, du haut-commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté la Nouvelle-Delhi le 25 octobre 1960.
- M. R. W. MacLaren, de la légation du Canada à Prague, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Prague le 27 octobre 1960.
- M. T. C. Hammond, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à La Havane. Il a quitté Ottawa le 29 octobre 1960.